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! 宝山区区长方世忠 高宇辰 摄

! ! ! !今天上午 !"时，中共宝山区委
副书记、宝山区区长方世忠来到
#"!$夏令热线广播访谈———“区长
面对面”，接听市民来电。方区长坦
言，参加“夏令热线”是对自己工作
团队的一次检验。对政府工作中的

三种行为，他态度明朗：要绝对禁止
行政“乱作为”，对行政“不作为”要
问责，但他最痛恨的是“慢作为”，即
对老百姓反映的问题出工不出力。

先行联系率应达!""#

方世忠说，上海市民热线
!#%$& 有三个评价指标：先行联系
率、问题解决率和态度满意率。他
比较看重先行联系率：“如果说问
题的解决有个过程，态度满意带有
主观色彩，那么先行联系率应可以
做到 !""'，可现在宝山这方面的
统计只有 ("'左右，尚不能令人
满意。”
比如对乱设摊，宝山区加大了

城管、食品药品监管、工商、公安等
执法队伍街面巡查执法力度，强化
联勤联动，发现无序设摊，立即劝阻
制止直至依法处罚，做到受理后两
小时内到现场处置、两天内反馈查
处进展、!&天内反馈查处结果。
方世忠认为，群众参与度深、支

持度高、监督力度大的事情，就一定
能办好。有关方面要对乱设摊情况
充分掌握和了解，对有序疏导点要
严格管理，同时搞好社区配套，从根
本上解决问题。

打通出行!最后一公里"

交通出行一直是宝山区居民反
映比较集中的问题。为解决百姓“最
后一公里”困难，今年宝山区财政专
门拿出 #)&亿元专项资金，加快改
善市民出行环境。
“十二五”期间，宝山区计划实

施微循环道路项目 %"条，总长度为
!$*(+公里，投资 +*,亿元。其中，今
年底前，宝山区将实施古莲路、四元
路、友谊路排堵整治，泰和西路断头
路打通及 !$条无名道路整治，长 &

公里，投资 !*!+(亿元。
根据《进一步完善宝山区公共

交通线网三年实施方案（#"!$-
#"!+）》，宝山区通过三年计划，区域
线路将由 $!条增至 &(条，区域线
网长度将由 %.+*.公里增至 $!&公
里，线网密度由 !*#(公里/平方公里
提至 !*$!公里/平方公里'不计宝钢

面积! 线网密度可达 !()#公里*平

方公里(，在郊区县列第二。
#"!$年宝山区计划新辟、调整

!(条公交线路，重点聚焦人大政协
关注、群众关心、信访集中且道路条

件基本符合公交车安全行驶要求的
地区，主要解决罗店美罗家园、高境
胜通、共康雅苑等经适房基地入住
居民公交出行等问题。

本报记者 陈杰

问责!不作为" 痛恨!慢作为"

宝山区区长方世忠做客!夏令热线"

! ! ! !市民石先生#家住泗塘五村!#%

号底楼! 对面是上海新星物业公司

小平房!以前用于堆放杂物!目前租

借给外来人员! 吃喝拉撒睡全在里

面!还将粪便直接倒在户外!卫生状

况差& 倾倒地点离我家窗户只有)

米!这种现象持续了#年&

方世忠# 此问题影响老百姓的

卫生环境&物业立刻派人去现场!尽

快整改! 街道也有责任督促物业的

工作!当然要实事求是!不仅要监督

落实!也要加强回访&既然物业承诺

了会处理!就要切实地解决问题&

市民李先生# 顾村镇菊泉街#+

弄和对面)"弄小区只有一条进出的

道路! 现在整条马路被摊贩占用!变

成了马路菜场!规模相当大!大约!)"

个摊位!连人行道都占满了&居民们

忍受着半夜卡车卸货的喇叭声%大清

早摊位的油烟味&加上马路菜场的垃

圾全部堆在居民小区里面&

方世忠#当初考虑到百姓就近买

菜的问题!这个地方作为临时的疏导

点有一定合理性&不过现在路要打通

了! 还将它作为疏导点是不合适的&

在目前的状况还未解决之前!要做到

以下三点)一%对疏导点的调整需告

知周边居民&二%严格管理有序疏导

点&三%社区的配套要做好&

志愿者 丁润 记者 陈杰 整理
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